



PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del alumno: Daymara I. Hernández Ramos.

Nombre del profesor: Ing. Abel Estrada Dichi.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Sustentabilidad y responsabilidad social empresarial.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 8°

Grupo: L.A.E.

Ocosingo, Chiapas a 10 de febrero 2024.

DOCUMENTAL ANTES QUE SEA TARDE

Leonardo Di Caprio (mensajero de paz de las naciones unidas) nos dice en el documental antes que sea tarde: “Los desastres naturales se han hecho cada día mas presentes, tristemente con cada una de las acciones que como seremos humanos realizamos estamos dañando cada vez más a nuestro alrededor, es muy notorio. El calentamiento global esta provocando cambios climáticos bastante drásticos”.

Para la obtención de combustible, destruyen áreas verdes para obtener minas de petróleo, es decir toman arena bituminosa, añaden vapor al suelo y cuando este se calienta, la arena se derrite, y es ahí de donde extraen el petróleo.

Es real que desde lo que usamos para cocinar, para transportarnos, entre otras cosas, es obtenido a costa del daño hacia nuestro planeta, lo que esta provocando que todos esos desechos obtenidos por fábricas y los desechos fósiles se van a los océanos y todo esto se representa en degrado de la atmosfera = calentamiento global.

El calentamiento global provoca, derretimiento de los polos, esto se va a los océanos y como consecuencia el nivel del mar aumenta provocando desastres naturales, como las inundaciones, esto es conocido como día soleado inundado. De hecho, anteriormente se miraba más el hielo blanco, que es más solido y resistente, ahora, mayormente es hielo azul, es decir, más cremoso y se derrite fácilmente.

Es importante que hagamos conciencia acerca de la importancia de cuidar nuestro planeta, antes de que sea tarde, como bien lo dice el título. Aunque en realidad ya estamos viviendo todas las consecuencias, pero que pasa, la naturaleza, la atmosfera, el mundo, no puede solo, tenemos que aportar cosas positivas al cuidado de nuestro medio ambiente, es ilógico quejarnos cuando nosotros estamos causando todo, la naturaleza solo da respuesta a todo lo que nosotros hacemos.

Es increíble, como a estas alturas muchas personas no creen en el cambio climático, o mas bien si lo creen pero la mayoría que está en contra de acciones para ayudar a esta causa, pertenece a la política o tiene grandes industrias, y ellos saben perfectamente que son de los principales contaminadores, por lo que no quieren perder miles y millones de pesos, pero no se dan cuenta que valdría mas la pena invertir parte de esas ganancias, en opciones para que lo que produzcan no cause un impacto tan dañino, y van a obtener una ganancia mayor, ya que al implementar dichas estrategias, van a obtener una mejor calidad de vida, en su persona, y en las generaciones futuras.

China es considerada la fabrica del mundo, es decir, es el principal contaminante del mundo, incluso la gente que vive ahí, se la pasa preocupada, porque por necesidad tienen que salir a trabajar, y la calidad del aire es muy mala. Las personas que son parte de esto, quieren ayudar a disminuir todo esto, principalmente porque temen por su salud. Están implementado estrategias para que las fabricas ya no produzcan tantos contaminantes, es claro que China aun esta generando muchos contaminantes, sin embargo, el gobierno cambio su plan por energía renovable.

Además de lo antes mencionado, India, ocupa el tercer lugar en la emisión de gases de efecto invernadero.

Estados unidos es el más grande productor de gases invernadero en la historia. Debemos de invertir en el uso de energías renovables, si India y China esta implementando estrategias para la reducción del uso de combustibles fósiles, porque todos los demás no lo hacemos. Tenemos que ver más allá de nuestro alrededor, el cambio climático es algo de atenderse urgentemente, lugares como África son los que deberíamos de voltear a ver, estamos acabando con todo, dejando a muchos sin alimento. Es bien sabido que miles de personas dependen de los alimentos del mar, exactamente mil millones de personas, y si seguimos dañando cada uno de los ecosistemas, ¿de qué viviremos el día de mañana? ¿qué calidad de vida les espera a las generaciones futuras?, me pregunto si en algún momento el mundo verdaderamente colapsara.

No solo tenemos que tener en cuenta el ecosistema del mar, ya que las selvas y bosques del Sumatra están siendo quemados adrede para la obtención de aceite de palma, incluso hay marcas bastante reconocidas que utilizan el aceite de palma como materia prima, como lo son: Tyson, Doritos, Burguer King, Nissin, etc.

Pasando a otro punto, las compañías de petróleo más importantes en el mundo son: MÓBIL, INDUSTRIAS COACH, EXON.

Por último, deje un tema mas apegado a nuestro estado "Chiapas": la agricultura, este sector, utiliza gran parte de su trabajo y producción, para alimentos de ganado vacuno, como bien se sabe, Ocosingo, dentro de sus principales actividades económicas tiene, la agricultura y la ganadería, pero considero que ninguna de las personas que se dedican a esto, ni los demás, que somos los consumidores tomamos en cuenta cuanto daño le estamos provocando a nuestro ambiente, ¿y por qué digo esto? Porque las heces del ganado, expulsan algo llamado metano, que equivale a 23 moléculas de CO₂, lo que quiere decir que este, es significativamente dañino para nuestro medio ambiente y aun así es de nuestras principales actividades económicas, además de ser de nuestros principales alimentos.

Considero ideal difundir este documental, ya que hace generar al menos un poco de conciencia sobre la situación tan urgente que estamos viviendo respecto al calentamiento global, y así, poder cada uno aportar un granito de arena a la sustentabilidad, desde nuestras acciones de la rutina diaria, hasta lo que implementamos en nuestro emprendimiento.

REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS

DOCUMENTAL ANTES DE QUE SEA TARDE (LEONARDO DI CAPRIO). – <https://youtu.be/IEKfr90o678E>